



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	08/02/2024	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

[x @laprensaodem](#)
redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 8 DE FEBRERO DE 2024

RED COMPARTIDA | Alcaldes CDMX

Después de registrarse formalmente como candidata única del PRI, PAN y PRD para la alcaldía Cuauhtémoc, una de las primeras acciones de Alessandra Rojo de la Vega fue presentar su plan de trabajo para competir con éxito en el proceso electoral del próximo 2 de junio. La ex diputada del PVEM en el Congreso de la Ciudad de México se reunió con la dirigencia de la Asociación Civil Movimiento Nueva Aztlán, Rita Contreras, quien tiene más de 20 años trabajando en el territorio y hablaron sobre poner en marcha programas sociales de abasto popular, vivienda y jornadas para mejorar la imagen de la alcaldía. Nos dicen que es un hecho que Movimiento Nueva Aztlán hará campaña por Alessandra Rojo de la Vega, pues existen coincidencias en que Cuauhtémoc requiere un gobierno de coalición y no solo por una sola persona como actualmente sucede. Por su parte, Rita Contreras, aspira a llegar al Congreso de la CDMX, por lo que busca ser candidata a diputada por el PRD en el Distrito 12 local perteneciente a dicha demarcación.

Los panistas ganan terreno con la aparición de Mauricio Tabe que busca la reelección a la alcaldía Miguel Hidalgo y va contra el Jr. Miguel Torruco Garza que ahora mismo anda de vacaciones en Roma pues se fue a ver al Papa Francisco, quizá para pedirle ayuda divina para convencer a los habitantes de la demarcación de que él es el bueno para derrotar al PAN. Alguien podría decirle que sea prudente, porque en estos momentos necesita estar pendiente de todo lo que sucede en la alcaldía en materia política. No está por demás recordar que es hijo del secretario de Turismo federal, Miguel Torruco Marqués.

En Xochimilco, hay tiro en el oficialismo. Del lado del PT la diputada Circe Camacho está peleando que la dirigencia nacional le haga caso porque la local, a cargo de Sebastián Ramírez, nada más no puede tomar decisiones. Lo que se necesita es que Mario Delgado consulte con la candidata Claudia Sheinbaum si van a apoyar a Erika Rosales, ex directora de Inclusión y Bienestar Social de la alcaldía y carta fuerte de Jose Carlos Acosta, actual alcalde, es Erika Rosales, ex directora de Inclusión y Bienestar Social. Darle la candidatura a Circe Camacho permitirá reducir las crecientes tensiones que hay en el PT



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	08/02/2024	OPINIÒN

En el marco de su gira por Estados Unidos, el precandidato de la alianza PRI, PAN, PRD para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, denunció ante la OEA y la CIDH, el uso de las instituciones capitalinas con fines de espionaje y persecución política en su contra. A detalle, el ex alcalde panista de Benito Juárez anticipó una andanada de la Fiscalía de Justicia de la ciudad para tratar de dejarlo fuera de la contienda electoral, pues los enterados aseguran que se alistan acciones judiciales para llevarlo incluso hasta la prisión.

Desde el norte del país, nos cuentan que en Morena no quieren repetir los errores que les puedan dañar candidaturas y votación en Coahuila. En este sentido, nos confían, en Torreón se encuentra ya muy aventajado todo para promover a Jorge Luis Moran para ser presidente municipal de ese municipio por Morena en lugar de Samir Fernández. Estamos a unos días de que se sepan ya listas definidas en todo el país, pero ya hay muy poco margen de equivocación en torno a esto.

Vivianne Clariond, regidora de San Pedro Garza García, Nuevo León, presentó ante el Congreso de la Unión una solicitud de consulta popular para cerrar la refinería de Cadereyta desde el 23 de enero y resulta que ayer recibió de la diputada Marcela Guerra la constancia para iniciar el trámite. La hija del ex gobernador Benjamín Clariond hoy es regidora independiente y quiere ser candidata independiente a la alcaldía. Según sus datos, la refinería de Cadereyta ha provocado la muerte de mil 710 velas personas y es la principal fuente de emisiones contaminantes en Monterrey. Ahora necesita convencer a 90 mil ciudadanos nuevoleonenses para que el INE las valide. Después la Suprema Corte deberá autorizar la pregunta: ¿"Estás de acuerdo en que la refinería deje de operar en Nuevo León?".